

## EDITORIAL

*U*NO DE LOS PROPÓSITOS importantes de la actual Mesa Directiva de la Academia Nacional de Medicina al iniciarse el año académico actual, fué y continúa siendo, el relacionado con el mejoramiento de su órgano de publicidad "La Gaceta Médica de México". Al efecto las reformas se iniciaron con una modificación del contenido, el formato y la carátula de la revista, con el propósito de hacerla más útil, trascendente y dinámica; en este aspecto la experiencia nos ha enseñado que aún falta bastante por hacer, y por ello continúan algunas modificaciones que la mejorarán ostensiblemente.

De los obstáculos más serios con los que ha tropezado nuestra revista en el curso de los últimos años, para llenar en forma satisfactoria su finalidad fundamental de órgano de difusión suficientemente amplio de la actividad, experiencia y doctrina médica de los miembros que forman la Academia Nacional de Medicina, han sido en forma permanente, por una parte el escaso número de su tirada y su defectuosa distribución, y por la otra su aparición bimestral que con el correr de los años ha resultado obvia-

*mente insuficiente para dar cabida a la publicación de su excelente material, debido al aumento constantemente creciente de las actividades de nuestra institución; resultando de ello un considerable retardo en la publicación de los trabajos, y la explicable y justificada actitud de sus miembros de preferir para la aparición y difusión de sus artículos otros órganos de publicidad.*

*Estos serios inconvenientes que han limitado en forma importante una de las funciones fundamentales de la Academia, han sido superados al haberse doblado a partir del primer número del año en curso, la tirada de nuestra revista a 2,000 ejemplares, y al hecho de que desde enero del próximo año, se aumentará esta cantidad y, con algunas modificaciones en la carátula y mejoría ostensible en la calidad de los materiales que entran en su confección, nuestro órgano de publicidad aparecerá mensualmente, de manera que llene en forma amplia y satisfactoria las necesidades de difusión de nuestra Institución.*

*La actual Mesa Directiva tiene la seguridad de que este ritmo acelerado que han impuesto las nuevas actividades de la Academia, serán amplia y generosamente respaldadas por el cuerpo colegiado de la Institución, consciente de la trascendencia y utilidad de esta innovación.*